
ATA 51 - Biênio 2013 – 2015 – Aos dezessete dias do mês de setembro de dois mil e 

quinze na sede do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso, situado à Rua Artur 

Machado, n° 553 – Casa dos Conselhos, às 9 horas e 30 minutos iniciou-se a solenidade 

de posse dos membros do CMDI – gestão 2015/2017. A assistente social Michelle fez a 

abertura reforçando o papel dos conselheiros e agradecendo a presença de todos os 

presentes. Convida para compor a mesa: a presidente do CMDI Joana Darc Nunes, o 

Secretário da Secretaria de Desenvolvimento Social Roberto Indaiá, representando o 

prefeito e a 1ª secretária Suely Aparecida Alberto Melo. A presidente Joana pede a 

conselheira Zilda que faça uma oração para iniciar a solenidade. Após a oração Joana 

agradece a todos os companheiros da atual gestão e deseja sucesso para a nova diretoria. 

Michelle passa a palavra para o secretário Roberto Indaiá, que justifica a ausência do 

prefeito devido a outros compromissos agendados. Cumprimenta a gestão anterior pelo 

trabalho realizado e enaltece o trabalho realizado em prol da população idosa de 

Uberaba pela presidente Joana na Secretaria de Desenvolvimento Social. Agradece a 

presença de todos e ressalta a importância do Conselho na defesa dos direitos do idoso e 

desta nova gestão na continuidade do trabalho iniciado. Pede o empenho dos novos 

conselheiros na participação efetiva no Conselho que é um trabalho muito sério e que 

precisa de muito comprometimento. Em seguida Michelle inicia a nomeação dos 

conselheiros não governamentais. Representando os profissionais que atuam junto 

aos idosos, Edilene Maria dos Santos Costa como titular e Edna Idaló como suplente; 

Instituições de Longa Permanência – ILPIs: Riva Soares de Faria como titular e 

Pietro Bárbaro de Araujo como suplente; Grupos de convivência: Zilda Silva Justino 

como titular e Edvone Nascimento Souza como suplente; Usuários da Unidade de 

Atenção ao Idoso – UAI: Gilberto Catarino como titular e Marina Aparecida Passos 

como suplente; Entidades representativas dos idosos: Mozart Luiz dos Santos. Dando 

continuidade foram nomeados os conselheiros governamentais. Representando a 

Secretaria Municipal de Defesa Social, Trânsito e Transporte – SEDEST, 

Eurípedes Nivaldo Santana como titular e Rodrigo Rosa Carmelito como suplente; 

Secretaria de Desenvolvimento Social: Luzdalma Rodrigues Costa como titular e 

Marcio Antonângelo como suplente; Secretaria de Saúde: Teresa Cristina da Silva 

Gomes como titular e Dilce Batista Ribeiro como suplente; Secretaria de 

Planejamento: Maristela Silva Souza como titular e Eloisa Helena de Paula como 

suplente. Não compareceram os representantes indicados pela Secretaria de Educação: 

Adriana Pontes Silva e Edilamar Adriano; Fundação Esporte e Lazer: Roberto Luiz de 



Melo e Juliana Cristina Carvalho Pereira e COHAGRA: Thuanne Alves Torralbo 

Galhardo e Bárbara Ribeiro Gonçalves.  O secretário Roberto Indaiá dá a posse e  boas 

vindas aos novos conselheiros. Joana ressalta aos novos conselheiros sobre a existência 

do Fundo Municipal do CMDI e sobre a criação do CNPJ que vai possibilitar receber 

doações através de dedução do Imposto de renda. O secretário Roberto Indaiá informa 

que o CMAS conseguiu recentemente a aquisição de vales transporte para o 

deslocamento dos conselheiros nas atividades do Conselho e sugere que a nova diretoria 

do CMDI também solicite este benefício aos seus conselheiros. Em seguida Michelle 

orienta como se dá a composição da diretoria para que os mesmos sejam eleitos, 

ressaltando que nesta gestão a presidência deverá ser não governamental. Reuniram-se 

separadamente os conselheiros governamentais e os não governamentais para a eleição: 

Foram eleitos:  Presidente  Edilene Maria dos Santos Costa , vice-presidente Luzdalma 

Rodrigues Costa,  1º secretário não houve candidato e 2º secretário Eurípedes Nivaldo 

Santana.  O Secretário parabeniza a nova diretoria e coloca a secretaria à disposição. Em 

seguida a presidente Edilene agradece, se apresenta e pede a participação e 

compromisso de todos. Dando continuidade à reunião solicita que seja feita a leitura da 

ata da reunião anterior que foi lida e aprovada por todos. Edilene informa que os 

recursos do Fundo já foram recebidos pelas instituições Cantinho da Paz e Santo 

Antonio. O Lar da Esperança está em processo para recebimento. Sugere que as outras 

instituições entrem em contato para se informar como está o andamento. Conforme 

consulta feita aos novos conselheiros ficou aprovado que as plenárias continuarão 

acontecendo toda 1ª quinta feira do mês às 9:00 horas. A secretaria Verediana informa 

sobre o pedido de inscrição da Instituição casa São Pio, antiga Toca de Assis. A 

presidente Edilene solicita dois conselheiros para fazer a visita institucional. Ficou 

acordado que Edilene, Sr. Gilberto e Luzdalma irão realizar a visita dia 24/09, quinta-

feira às 14:00 horas. Verediana esclarece as visitas, assim como todas as atividades do 

conselho podem ser realizadas por qualquer um dos conselheiros, tanto titulares como 

suplentes. Somente a diretoria é composta apenas por titulares. Joana informa sobre a 

semana da 3ª idade que será realizada nos dias 23, 24 e 25 de setembro, das 13:00 às 

17:00 horas na UAI encerrando com um baile. Nada mais havendo para ser tratado, a 

presidente Edilene encerrou a reunião às 10:07 horas. Esta ata foi redigida por mim, 

Suely Aparecida Alberto Melo, 2ª secretária do Conselho Municipal dos Direitos do 

Idoso, que será lida e aprovada pelos demais presentes. 

 


